



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 258

23 de julio de 2020

¿Cómo emprender luego de la pandemia?

El Departamento de Posgrados de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador llevó a cabo el webinar gratuito “Emprendimiento exitoso post COVID-19” a través de la plataforma Teams. El economista Ramiro Estrella fue el expositor, quien se refirió al emprendimiento desde su experiencia y analizó esta actividad que podría convertirse en la salida económica de la población desempleada a raíz de la pandemia.

Estrella señaló que el desempleo subirá del 4% al 9%, el empleo inadecuado y subempleo representarán alrededor del 55% de la población económicamente activa del país, por lo que la motivación por emprender será muy grande en los ecuatorianos, frente a este panorama destacó la importancia de emprender con conocimiento, en su intervención se refirió a tres etapas cruciales que comprende la puesta en marcha, el diseño del modelo de negocios y la implementación y formalización.

En la primera etapa destacó la identificación del líder, una persona con visión del futuro, pero aterrizado en el presente, para formular el objetivo o razón de ser del emprendimiento; la segunda etapa la calificó como una de las más importantes porque crea una estrategia y agrega valor al resolver un problema, reducir costos y crear una demanda. Finalmente la tercera etapa permitirá al empresario valerse de un equipo especializado que entregue asesoría en temas laborales, legales, tributarios y contables que proporcionarán un crecimiento del negocio.

Ramiro Estrella finalizó su intervención con la invitación a buscar capitales semillas y fondos de emprendimientos que ofrecen varias instituciones y organizaciones que permitirán al emprendedor iniciar con su propuesta. **AC**